



小中一貫コミュニティ・スクール通信

「玄海学園」



令和5年3月15日(第75号)

～～1年間、みんな最後までよく頑張りました！～～

本年度もいよいよ最後の月を迎えました。全国的に新型コロナ感染者数はかなり減少し、日常生活でもいろいろと制限が緩和され始めているものの、まだまだ油断は禁物です。玄海学園では、現在、年度末の学習のまとめや新年度に向けた準備を進めているところですが、今後も子ども達の健康・安全には十分留意していきたいと考えています。ご家庭や地域の皆様におかれましても、引き続き子ども達への温かい見守りをよろしくお願いいたします。

今年度を振り返ってみると・・・コロナ禍でも、子ども達が互いに協力し頑張る姿がたくさんありました。・・・その中から、ほんの一例ですが紹介します。



「小中合同避難訓練」(玄海小・中)



6年生同士のリモート交流(各小学校)



全力で頑張った「体育祭」(玄海中)



「小中合同海浜清掃」(玄海東小・玄海中)



白浜港内で「櫓こぎ体験」(地島小)



小中合同あいさつ運動(玄海東小・玄海中)



「GENKAI Four School」(各小6年・玄海中)



「みあれ祭」陸上神幸(全小中学校)



なかなか難しい・・・「能体験」(玄海中)



5年生「合同宿泊体験学習」(各小学校)



みんなで創り上げた「運動会」(玄海小)



「創立50周年記念式典」(玄海東小)



福津イオンで「SDGs発表」(地島小)



育てた菊を宗像警察署長さんに贈呈(玄海小)



玄海中の生徒達が訪問・交流(地島小)



ICTを活用した「ネット寺子屋」(玄海東小)

みんなで力を合わせて…玄海東小と玄海小が「お別れ集会」を開催！

玄海小学校と玄海東小学校が、久しぶりに一堂に会しての6年生との「お別れ集会」を行いました。両校共に、呼びかけやダンス、歌の発表など6年生への感謝の心がしっかり伝わる素敵な集会になりました。



2月25日(土)

玄海小



2月24日(金)

玄海東小



「最後まで頑張ったよ!」…地島小学校での様々な取り組み!

地島小学校では3学期もいろいろな行事や活動が行われました。2月11日(土)の「地島文化祭」では子ども達の手話や劇、三線演奏等が披露されました。また同22日(水)には、「道の駅むなかた」で地島の特産である椿油の紹介と販売を行い、用意していた48本が1時間あまりで完売しました。そして、3月11日(土)に4年ぶりに開催された「椿まつり」では、パンフレットの配布や自作グッズの販売をしたり、大勢のお客さんの前でステージ発表を行ったりして、まつりを盛り上げることができました。



地島文化祭



椿油販売促進会



椿まつり



《年度末・年度はじめの主な行事》

- 3月17日(金)【小学校】卒業証書授与式
- 20日(月)【学園】第5回学園運営協議会
- 24日(金)【全校】修了式・離任式
- 4月7日(金)【全校】令和5年度赴任式・始業式
- 12日(水)【玄海中】令和5年度入学式
- 13日(木)【小学校】令和5年度入学式(地島小を除く)

令和4年度もまもなく終わろうとしています。本年度スタートした「玄海学園小中一貫コミュニティ・スクール」も学園運営協議会委員の皆様を中心に、少しずつですが確実に歩みを進めているところです。一方で、なかなかコロナ禍から脱することができず、いろいろな行事等が満足に実施できない1年でもありました。

今後、まもなく訪れる春を、子ども達一人一人が笑顔で迎えることができるよう、今私たちにできることを一つ一つ確実に、そして丁寧に積み重ねていきたいと考えています。

本年度賜りました皆様からのご支援ご協力に対し、あらためて感謝申し上げます。ありがとうございました。